

Hier ein paar Beispiele zum Vorderlader Gewehr :

Das Luntenschloss (Matchlock) ist einer der ältesten Auslösemechanismen für Vorderladerwaffen. Das Luntenschloss kam im 15. bis 17. Jahrhundert in Musketen und Arkebusen (Hakenbüchsen) zum Einsatz. Es war der erste Mechanismus, der das Abfeuern einer Vorderladerwaffe von nur einem Schützen ermöglichte. Bis dahin waren immer zwei Schützen nötig, einer zielte und der andere zündete das Schießpulver mit einer Lunte.



Vorderlader- Perkussionsgewehr (100m) Modell Whitworth, Kaliber .451 100m, liegend



Replike aus dem Jahr 1854 von Sir Joseph Whitworth. Beauftragt durch das englische Verteidigungsministerium ein als Nachfolger des Enfield M53 zu entwerfen begann er ein .451-Kaliber-Gewehr, ausgestattet mit einem Lauf mit sechseckigen Profil zu arbeiten. Das Gewehr wurde Königin Victoria in einem Test 1859 und während eines Schießens der Mitbewerber vorgestellt und traf leicht ein Ziel 366 Meter (400 Yards), während der ersten Sitzung des Vereins britischen Gewehr Benchmarkperformance. Auch während des amerikanischen Bürgerkrieges fand das ausgezeichnete Gewehr Verwendung, ausgestattet wurden auch die Scharfschützen der Konföderierten Armee, daher der Name ☐Whitworth Scharf- schützen☐. Ausgestattet mit gehämmerten, brüniertem Sechskantlauf, amerikanischem Nussbaumschaft, Schloss und Laufbänder leicht buntgehärtet.

**Perkussionsgewehr (100m) von Chiappa Modell 1857
Springfield Rifle, Kaliber .58 , 100m liegend**



**Perkussionsgewehre für 50m stehend , frei
Kaliber .45 Perkussion und Steinschloss**

